



## Arnaque sentimentale pour avoir les papiers

Par **Naggini**, le **09/05/2018** à **11:46**

Bonjour, je suis de belgique malheureusement mais je tellement perdu que je cherche des réponses un peu partout,

Je me suis mis il y a 3 ans en couple avec une venezuelienne, il y a 1 ans je l'ai fait venir en belgique pour que l'on puisse se retrouver, elle m'a fait acheter maison, terrain ( dans son pays ), ensuite cherchais désespérément à avoir les papiers, choses que j'ai remarqué, qui m'a refroidit, en voyant que je devenais très réticent et doutais de son amour, elle m'a demandé de faire venir son cousin, il est arrivé il y a 1 semaine, et lundi passer en allant faire les courses ( -d'1h ), en rentrant il n'y avait plus rien et plus personne dans l'appartement, pas 1 mot, pas 1 explication... il manquait pleins de choses, argent, téléphone.... soit. D'après mes recherches ils sont à bruxelles et demandent l'asile politique. Je suis abattu. Ils sont évaporés dans la nature... j'aimerais savoir si il y a un moyen de les retrouver par n'importe quel moyen, ou leur faire avoir des soucis au niveau papiers..... merci à vous

Par **amajuris**, le **09/05/2018** à **11:52**

bonjour,  
il faut commencer par signaler ces faits aux services de police et éventuellement déposer une plainte contre ces personnes.  
salutations